

八幡市道橋本南山線、橋本駅前線及び枚方市道が接道  
する橋本駅南交差点の信号機設置を求める意見書

平素は、本市の交通安全対策や安心安全なまちづくりにご指導、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、八幡市道橋本南山線延伸、枚方市域の楠葉中ノ芝区画整理事業の完了に合わせ、平成29年9月には橋本駅南交差点の隣接地に大型商業施設が開業されました。加えて、楠葉方面に通ずる枚方市道楠葉中ノ芝区画第1号線が同交差点に接続されたことに伴い、枚方市域の住宅開発も進むなか、利便性も向上し、人や車輛の往来も増している状況であります。

また、八幡市域においても、平成29年度から京阪橋本駅周辺整備事業に着手しており、この事業に合わせ橋本駅ロータリー付近の敷地には民間事業者による新たな開発も計画されておりますことから、今後当該交差点へ流入する車両や歩行者の更なる増加が見込まれます。

当該交差点は、現状の形状となつて以降、すでに7件の交通事故が発生しております（人身事故4件、物損事故3件）。また、道路幅員が10m超と広く、更に今後の交通量の増加を考えますと、重大事故が発生することも強く想定されますことから、八幡市域の地元自治会からも不安の声が多く上がっている状況であります。

当該交差点への信号機設置については、平成30年1月に枚方市長、八幡市長の連名で要望書が提出されていますが、現在、設置には至っていない状況であります。

よって、八幡市議会は、これまでの経過や今後の状況を鑑み、重大事故の未然防止のためにも、一日も早い信号機の設置を強く要望いたします。

以上、地方自治法第99条の規定により、意見書を提出します。

提出先 大阪府警察本部長 大阪府公安委員会委員長

提出日：令和2年6月29日

提出者：八幡市議会議員 太田克彦

賛成者：八幡市議会議員 岡田秀子 小北幸博 横山 博

福田佐世子 奥村順一 山本邦夫

議決結果：令和2年6月29日原案可決